
 
 
   
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin 
 
 
 

 
 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, 5, 9 
 
Federführung: 5 
  
Termin f. Stellungnahme:  
 
erledigt am: 3.7.2017 Holl. 
  
 

Anfrage 
Datum: 03.07.2017  
Drucksachen-Nr.: 17/0228  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Rat 05.07.17 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
Anbindung des Rhein-Sieg-Gymnasiums an das Internet 
 
 
Die Schulpflegschaft des Rhein-Sieg-Gymnasiums informierte die Ratsfraktionen über einige Miss-
stände bezüglich WLAN-Ausbau und Installation von Beamern an der Schule.  
 
Für die SPD-Fraktion ergeben sich folgende Fragen:  
 

1. Wie ist der WLAN-Ausbaustand am Rhein-Sieg-Gymnasium? Ist der Ausbau komplett abge-
schlossen? 
 

2. Wie kann ein flächendeckender WLAN-Empfang in den Bereichen Biologie, Gesellschafts-
wissenschaften, Deutsch und Übermittagsbetreuung gewährleistet werden? 
 

3. Ist es richtig, dass mit dem Provider ein Vertrag mit einer Datengeschwindigkeit von 50 Mbit 
geschlossen wurde? 

 
4. Wenn ja, aus welchem Grund wurde keine höhere Datengeschwindigkeit gewählt? 

 
5. Warum wurde der Provider netcologne gewählt? 
 
6. Ist es richtig, dass Kabel offen unter Schreibtischen, auf Fensterbänken etc. liegen?  Wenn 

ja, sind die Zustände konform mit der Arbeitsstättenverordnung? 
 

7. Können die angeschafften Beamer zu Beginn des Schuljahres 2017/18 einsatzbereit instal-
liert werden? 

 

Ihr/e Gesprächspartner/in:  
Marc Knülle 
Heike Borowski 
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Wir bitten, die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 
 
 
 
gez. Marc Knülle          gez. Heike Borowski  
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